

NOTICIAS RECIENTES

Ruta del Sol instaló relleno en tramo de la Vía Ziruma afectado por...

12/09/2022 3:17 pm

Víctimas de masacre en Santander habrían sido torturadas, degolladas e...

12/09/2022 3:07 pm

Masacre en Barranquilla ocurrió a pocos metros de un CAI

12/09/2022 3:01 pm

‘Aquí cabemos todos’: el foro que analiza la falta de agua...

12/09/2022 2:53 pm



Desde el Congreso se rechaza el aumento del precio de la gasolina

Publicado en 12/09/2022 10:22 am

POLÍTICA



El presidente de la República, Gustavo Petro Urrego, anunció que el Gobierno Nacional retomará la senda de crecimiento de los precios de la gasolina, con el objetivo de disminuir el déficit que se ha venido acumulando a través del Fondo de Estabilización.

Compartir



Parlamentarios de diferentes bancadas mostraron su desacuerdo.

Tras el anuncio del presidente Gustavo Petro en el sentido de que su gobierno va a subir el precio de la gasolina e hizo una invitación a los congresistas a “desligar el cobro de impuestos a la gasolina de la indexación del precio de la gasolina para mitigar el impacto sobre el consumidor”, algunos parlamentarios no acogieron los mensajes y anuncios de Petro de manera positiva. Uno de ellos fue el representante a la cámara del Centro Democrático Andrés Forero, mencionó que “esto tendrá un impacto prácticamente en todos los precios de la economía, en particular en los precios de la canasta básica que se van a ver afectados también por varios impuestos de la reforma tributaria entre los que está el impuesto a los plásticos de un solo uso”.

El senador de Cambio Radical, Didier Lobo, se sumó al desacuerdo con este anuncio afirmando que a pesar de que pueda llegar a existir un déficit “el camino no es empezar a subir el precio de los combustibles de manera gradual, y esta alza va a afectar de manera directa a la canasta familiar”

La representante a la cámara, Carolina Giraldo, quien hace parte de Alianza Verde, uno de los partidos de gobierno, también mostró su preocupación por el anuncio. Giraldo afirmó que “aumentar el precio de la gasolina tiene un efecto inflacionario porque se aumenta el precio del transporte para todos los productos, por eso no solamente implica una afectación a las clases altas, sino también a las personas con menores ingresos”

El senador Lobo mencionó que dentro de la comisión quinta del senado pondrá el tema sobre la mesa, para evaluar junto con la ministra de **minas** las posibilidades de evitar que los precios de los combustibles aumenten.

LE PUEDE INTERESAR



Desde el Congreso se rechaza el aumento del precio de la...



Militares retirados censuran silencio del Ministro de...



Acabaron con la vida de joven que fue reportada como...



Gustavo Bolívar y su propuesta para que la gasolina aumente...

< PREVIOUS SIGUIENTE > 1 De 15

ALZA MODERADA

Hay incertidumbre en los gremios del transporte de carga por carretera, sobre cuánto subirá la gasolina para que no afecten los precios de la canasta familiar, luego que el presidente Gustavo Petro anunciara este domingo que se haría un incremento, debido al déficit de estabilización de los combustibles por falta de pago.

El vicepresidente de la Federación de Empresarios de Transporte de Carga, Arnulfo Cuervo, afirmó a Caracol Radio que confían que el alza a la gasolina sea moderada, aunque de hecho ya se había planteado que el precio a diciembre de 2022 estaría más o menos en \$11.000.

“Se le dijo al Gobierno que se siguiera subsidiando al menos el diésel, que es lo que mueve los camiones, porque apenas en el país en estos momentos tenemos reportados al mes de agosto 1.600 camiones a gas, porque nosotros prestamos un servicio público”, dijo el dirigente gremial.

Agregó, esperan que los incrementos en los combustibles que se lleguen a dar no afecten los precios de la canasta familiar y son todos los planteamientos que ya le hemos hecho al Gobierno, sin obtener ningún tipo de respuesta».

Por su parte, el presidente de la Confederación Colombiana de Transportadores, Jorge García, calificó como un desacierto del presidente anunciar en estos momentos incrementos de la gasolina, cuando «sabemos que Colombia tiene dos refinerías, tiene crudo propio y exporta, pero nosotros los colombianos no tenemos nada en contraprestación».

Hasta la fecha el galón de gasolina en Bogotá se está vendiendo en \$9.176 pesos y se espera conocer el porcentaje en que subirá y a partir de cuándo.

EL ANUNCIO DE PETRO

“A los consumidores de gasolina les decimos que retomaremos la senda de crecimiento de precios, y que el objeto no será más que disminuir el déficit irresponsablemente acumulado. No tocaremos los derivados del ACPM”, manifestó el jefe de Estado en su cuenta de Twitter.

Petro Urrego explicó en su mensaje que la mitad del déficit del presupuesto nacional se debe al subsidio creciente a los consumidores de gasolina, manifestando que “es la hora de un debate nacional al respecto”, para cuestionarse si “¿Vale la pena subsidiar la gasolina por 40 billones cuando la tasa de mortalidad infantil por desnutrición se duplica?”.

“La otra cara de no subir la gasolina y aumentar el déficit del fondo es dejar aumentar el hambre y la pobreza en Colombia. Le propongo al Congreso desligar el cobro de impuestos a la gasolina de la indexación del precio de la gasolina para mitigar el impacto sobre el consumidor”, señaló.

El jefe de Estado invitó al Congreso de la República para que adelante el debate sobre la estructura de precios de los combustibles, y su indexación con los precios internacionales del **Petróleo**, donde se incluya la compra que **Ecopetrol** hace al interior del país a precio internacional.

“El Ministerio de **Minas** y la Dian deben establecer controles efectivos para que la tributación y el pago de regalías que hacen las empresas de extracción de combustibles fósiles se haga sobre las cantidades reales de extracción y exportación a los precios internacionales”, concluyó.

Compartir



Página oficial del periódico
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993
Líder en la Región

SOBRE NOSOTROS

• Dirección:

Distrito Turístico Cultural E Histórico,
Cra. 4 #19 - 49, **Santa Marta, Magdalena**

• Email:

gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

• Teléfonos:

Gerencia 5-4317609
Departamento de Publicidad: 5-4214171
Suscripciones y Circulación: 5-4214200
Conmutador PBX 5-4214171

